

MTV-Stabhochspringer im „Nationaltrikot“

Lilly Balke und Julian Kuhnt starten für Niedersachsen



Die jungen MTV-Stabhochspringer Lilly Balke und Julian Kuhnt trugen erstmals das Verbandstrikot Niedersachsens im Ländervergleichskampf

Bad Harzburg war in diesem Jahr Austragungsort des traditionsschweren „Länderkampfes“ der norddeutschen Leichtathletik-Landesverbände. Niedersachsen, seit Jahren Seriensieger der Jungen- und Mädchenformation der Altersklassen W/M 14/15, war auch diesmal wieder ein zu schwerer Brocken für die gegnerischen Teams und gewann als Gastgeber erneut überlegen die Gesamtwertung.

Für die beiden MTV-Stabhochspringer Lilly Balke und Julian Kuhnt war es der erste Start im brandneuen blauen niedersächsischen Trikot – eine hohe Auszeichnung für die beiden, die noch der jüngeren Klasse angehören und damit zu den Jüngsten im Team zählten. Julian hatte sich die Nominierung als Landesmeister und bester M14-Springer Niedersachsens ebenso verdient wie Lilly, Niedersachsens Führende der W14-Klasse. Beide äußerten sich nach dem Wettkampf beeindruckt über die Länderkampf-Atmosphäre.

Wieder einmal störte jedoch der in Bad Harzburg in vielen Wettkämpfen berüchtigte Seitenwind den Stabhochsprung-Wettbewerb, den Julian Kuhnt ohnehin schon mit Muskelproblemen begann. Dennoch entschied er sich mit drei Metern für seine bisher höchste Einstiegshöhe. Er meisterte sie auf Anhieb, kam dann aber überraschend nicht mehr höher und zeigte sich ob seiner Ambitionen danach reichlich angefressen. Immerhin blieb ihm noch Platz fünf. Lilly Balke begann wieder einmal gut und blieb bis 2,30 Meter fehlerlos, und ihre Sprünge versprachen auch mehr; als es aber höher ging, über“mannte“ die MTVerin eine unerklärliche Nervosität, und die avisierte neue Bestleistung blieb diesmal noch unerreichbar.